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クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～親睦活動月間～第1744回例会

：司 会 山本英雄会場委員

会長挨拶 伊藤豪会長

　改めまして、皆様こんばんは。今日は4回目の「な
ごやか例会」です。過去3回は、「男はつらいよ」のマ
ドンナベスト5とか、「ブスの25箇条」「つもり違い
10箇条」など、少しでもなごやかになるかな？と
思って話をして参りましたが、今日は「ぼけたらあ
かん長生きしなはれ」です。
　これは、松下幸之助さんが言ったと言われていますが、本当は加賀自生
山というお寺の住職の言葉だそうで、松下さんがこの言葉を気に入り、色
紙に書いたことで有名になりました。
　それよりも、これは杉良太郎さんの大ヒット曲「すきま風」
唄「人を愛して、人は心ひらき、傷ついてすきま風　知るだろう・・・」
の再リリースの時にB面に収められました。作曲・遠藤実、唄・杉良太郎。
歌詞を読ませていただきます。

「ぼけたらあかん長生きしなはれ」

年をとったらでしゃばらず
憎まれ口に泣きごとに
人のかげ口愚痴いわず
他人のことは誉めなはれ
聞かれりゃ教えてあげてでも
知っていることでも　知らんふり
いつでもアホでいるこっちゃ

勝ったらあかん負けなはれ
いづれお世話になる身なら
若いもんには花もたせ
一歩下がってゆずるのが
円満にいくコツですわ
いつも感謝を忘れずに
どんな時でもへぇおおきに

お金の欲を捨てなはれ
なんぼゼニカネあったとて
死んだら持って行けまへん
あの人はええ人やった

そないに人から言われるよう
生きているうちバラまいて
山ほど徳を積みなはれ

そやけどそれは表向き
ほんまはゼニを離さずに
死ぬまでしっかり持ってなはれ
人にケチやと言われても
お金があるから大事にし
みんなベンチャラいうてくれる
内緒やけどほんまだっせ

永平寺、古跡館所蔵の書
ぼけない五ヵ条
1.仲間がいて気持ちの若い人
2.人の世話をよくし感謝のできる人
3.ものをよく読みよく書く人
4.よく笑い感動を忘れない人
5.趣味を、楽しみをもち旅の好きな人

皆様！！長生きして楽しいことをしましょう・・・！！

わが子に孫に世間さま
どなたからでも慕われる
ええ年寄りになりなはれ
ボケたらあかんそのために
頭の洗濯生きがいに
何か一つ趣味持って
せいぜい長生きしなはれや

昔のことはみな忘れ
自慢話はしなはんな
わしらの時代はもう過ぎた
なんぼ頑張り力んでも
体がいうことききまへん
あんたはえらいわしゃあかん
そんな気持ちでおりなはれ
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本年度も何かとお世話になりました。

今日、明日は資格更新のための講習会で朝から缶詰です。

こんばんは！

・

・

・

越原　一郎さん

田中　　宏さん

酒井　俊光さん

ニコボックス 鈴木健司ニコボックス委員長



例会のご案内

か茂免

18：00～20：00

場 所

時 間

：

：

■次々週行事 6月30日（木）　下期納会　

新会員イニシエーションスピーチ

鈴木　伸一さん

テ ー マ

会員卓話

：

：

■今週の卓話 6月16日（木）

次年度行事予定内 容：
■次週の行事 6月23日（木）　第5回クラブフォーラム

　例会終了後、カラオケ同好会をニューミナミで開催致しますので、ご参加

お願い致します。

カラオケ同好会：近藤茂弘さん

委員会・同好会報告

なごやか例会

　まず、2014-15年度の事務局費は1日7,660円で年間280万円でし
た。2015-16年度になり、上期は前年度と同じ家賃でしたが、今年に入
り1月～4月15日は1日7,800円、4月16日～6月末は1日10,139円に
値上げしました。下期の一部期間の値上げということで、今年度は年間
291万円の家賃となります。
　次年度の上期は1日10,139円のままですが、平成29年1月～6月の
下期においては1日19,354円で、大幅な値上げになります。この単価で
いきますと、次年度は年間536万円の家賃になります。また、値上がりが
これ以上なく1日19,354円の単価が続くという前提の場合、年間706
万円の家賃を払うことになります。
　この件について総支配人に出席を求め、説明を受けましたが、家賃を
下げられないという回答でしたので、今までと同様に事務局を使うこと
は難しいと考えます。例会については4,110円から4,390円へ値上がり
ということで、対応出来るという結論です。
　別の会場を借りた場合の金額も調べましたが、それぞれに条件に問
題があり、今、会場を変更することが難しく、また、必要がないと判断し
ました。
　理事会では、例会場はこのままヒルトンで継続し、次年度上期の間に
ヒルトンの近くで事務局を探す方向性で承認を得ました。
　神宮会館に場所を移れるように、お願いをするというご意見が出まし
たが、値段のメリットもなく、木曜日の会場手配が難しいようです。

事務局費の値上げに伴う今後の方向性：関谷俊征副幹事

来月から出席免除になります。ヤッターマン
6月6日、瑞陵高校IAC例会に伊藤会長と共に出席して参りました。高
校生は若くて良いですネ！先生もしっかりした方で、素晴らしいクラブ
だと思いました。皆さん共に応援致しましょう。

・
・

内田　久利さん

野崎　洋二さん

会員67名　出席42名  （出席計算人数44名）

出席報告

出席率　82.4％ 6月2日は補填により89.3％

鈴木健司出席委員長
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